

→ ABC → España → Madrid

Un experto policial señala al acusado de matar a Palomino como «neonazi»

19/09/2009 a las 06:47h.



«Es un skin neonazi», subrayó sin dudarlo ni un segundo el jefe del Grupo XXI de la Brigada de Información, especializado en grupos radicales. Lo hizo cuando le mostraron unas imágenes recogidas en el sumario de Josué Estébanez de la Hija, el ex militar acusado de la muerte del menor antifascista Carlos Javier Palomino, tras asesinarle una cuchillada directa en el corazón el 11 de noviembre

de 2007 en Legazpi.

Lo identificó de ese modo tan preciso por el corte de pelo y la indumentaria que llevaba ese día, una sudadera de la marca Three Stroke, «utilizada por los neonazis», por la que Palomino le preguntó instantes antes de ser agredido.

Últimas Noticias

Una empleada del hogar explica cuánto dinero gana al día limpiando casas en Mallorca: «Este trabajo no lo suelto»

Pedro Ruiz, contundente con la trabajadora de la residencia que se burla de una anciana en Guadalajara: «Qué alma tan ciega»

Cuánto dinero cobra un peón de albañil en España en 2025: sueldo base según el convenio de la construcción

Jorge Rey alerta a España de lo que llega el jueves y explica cuánto durará la ola de calor: «Estén muy atentos»

Los vecinos de Los Remedios pagarán hasta 14 euros más por la tasa de basuras que los de Sevilla Este

Acreditar el móvil ideológico

Además de ello, «por el término «guarro», habitual en el argot de la extrema derecha para dirigirse a los radicales de signo contrario», precisó, a preguntas de la acusación particular.

ABC Premium*

Estás leyendo esta noticia en abierto, pero sin el apoyo de nuestros suscriptores no sería posible. Súmate tú también. Ayúdanos a seguir haciendo periodismo de calidad.

[+ información](#)

1 año x 20€

3 meses x 1€/mes

El testimonio de este mando policial fue la clave de la tercera sesión del juicio para poder demostrar el agravante ideológico del asesinato, como solicitan los abogados de la familia y la acusación particular, lo que conlleva una pena mayor a la petición del Fiscal: 25 años.

Suscríbete
1 año por
20 €

ABC Madrid

Un experto policial señala al acusado de matar a Palomino como «neonazi»

web de la marca que vestía Estébanez «las prendas de la colección primavera-verano las puede llevar cualquiera».

Entre los nueve testigos que declararon se encontraban dos de los Policías Municipal que detuvieron a Estébanez, encontraron el puño americano que llevaba y vieron «cómo tiró bajo un coche algo que llevaba en la mano». «Oí el sonido metálico que hizo», dijo el primero. Era la navaja que buscaron sin hallarla.

Su colega agregó que le vio correr calle Bolivia arriba, tras salir del Metro, perseguido por una treintena de personas. «Él sopesó la opción de morir de una paliza si era alcanzado o ser detenido. Nos dijo: «¡Ayudadme que estos guarros me quieren matar!»». A partir de ahí, comenzó una lluvia de golpes y patadas dirigidas a Josué que alcanzaron también a los agentes. Él decía: «Yo no he hecho nada».

Adiestramiento y arma

También declararon mandos militares del Regimiento de

Así empezó todo

un proyecto con Santander



La startup educativa que ha multiplicado la facturación en 3 años

Recomendado

Una ampliación de cinco estrellas, conexión por sótano...

LEONOTICIAS



Cádiz se mete de lleno en una profunda transformación

LA VOZ DE CÁDIZ



Mercadona estrena nueva sección en dos supermercados esta...

LAS PROVINCIAS



La «calma» que le dio Gijón a Ivana Rodríguez, hermana...

EL COMERCIO



SALAMANCAHOY



Infantería Inmemorial del Rey (donde servía el acusado), cuya misión es rendir honores al jefe del Estado y a las más altas autoridades. El arma y el adiestramiento del imputado («uso de fusiles y combate») centraron las preguntas de las partes. «La navaja se entrega como cubierto de campaña. Se abre con ambas manos y no tiene seguro, por lo que se cierra enseguida», recalcaron.

[VER COMENTARIOS \(0\)](#)[REPORTAR UN ERROR](#)

TE PUEDE INTERESAR



CONFIGURA Y GUARDA TU MINI COUNTRYMAN.

MINI | Patrocinado



Primera clase en el camino – con la nueva Travel Collection

MARC O'POLO | Patrocinado

COPE

Plancha, pone la lavadora y limpia la casa: el robot humanoide que va a revolucionar las tareas del hogar



ABC

Otros contenidos que te puedan interesar